



AL TÉRMINO DEL 28 ENCUENTRO DE PAÍSES FIRMANTES DEL PROTOCOLO DE MONTREAL QUE SE CELEBRÓ EN KIGALI, CAPITAL DE RUANDA, LAS NACIONES BUSCARÁN REDUCIR GRADUALMENTE EL NIVEL DE GASES REFRIGERANTES, USADOS EN FRIGORÍFICOS O APARATOS DE AIRES ACONDICIONADOS.

200 países acuerdan reducir gases de efecto invernadero

- *Acuerdo internacional divide a países en tres grupos, con diferentes plazos, para disminuir los gases de hidrofluorocarbonos que generan las fábricas y el proceso gradual empezará en 2019.*
- *Las naciones desarrolladas, la mayor parte de Europa y Estados Unidos, bajarán el uso del gas en un 10% antes de 2019, alcanzando el 85% antes de 2036 y China congelará el uso de gas para 2024.*

Los representantes de 200 países lograron suscribir ayer un acuerdo que tiene como objetivo reducir el uso de los llamados gases de efecto invernadero, en un proceso gradual que empezará en 2019.

El acuerdo divide a los países en tres grupos con diferentes plazos para la disminución del uso de gases de hidrofluorocarbonos generados en fábricas, según el ministro de Ruanda, Vincent Biruta.

Las naciones desarrolladas, incluyendo la mayor parte de Europa y Estados Unidos, reducirán su uso del gas en un 10 por ciento antes de 2019, alcanzando el 85 por ciento antes de 2036. Más de 100 países en desarrollo, entre ellos China, el peor contaminador del mundo, congelarán su uso del gas para el 2024.

Un pequeño grupo de países, incluyendo la India, Irán, Irak, Pakistán y algunos estados del Golfo negociaron un comienzo más tarde en 2029.

Esa fecha es de dos años antes de lo que India, tercer peor contaminador del mundo, había sugerido inicialmente.

El acuerdo anunciado por el ministro ruandés para los Recursos Naturales, Vincent Biruta, modifica el Protocolo firmado en 1987 para preservar la capa de ozono y podría evitar un calentamiento de 0.5 grados durante este siglo.

Inf. Pág. 4, 5to. Cuerpo

Recusación busca llevar a foja cero caso Alexander

La juez técnica del Tribunal Décimo de Sentencia, Gladis Guerrero, dijo que "si se diera lugar a la solicitud de la señora Fiscal, entonces todo lo que se ha llevado al trámite hasta el momento, quedaría en fojas cero, por tanto tendría que procederse a un nuevo inicio, porque serán otros jueces los que deben llevar adelante el juicio".

El jueves 29 de agosto, a horas 19,50, la fiscal Susana Boyan, con el argumento de una "enemistad manifiesta" en su contra, presentó ante la secretaria del Tribunal 4to. de Sentencia en lo Penal, Silvia Ajata Huito, una recusación contra de dos miembros del Tribunal Décimo de Sentencia.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

No hay acuerdo para nuevo cese al fuego en Siria



POBLACIÓN CIVIL CONTINÚA SUFRIENDO LOS ATAQUES MILITARES, PESE A LOS INTENTOS DE ALTO AL FUEGO POR PARTE DE LÍDERES DE EEUU Y RUSIA.

Los jefes de la diplomacia de Rusia y EEUU, Serguéi Lavrov y John Kerry, se reunieron en Suiza para hablar de Siria, por primera vez tras el fracaso de la tregua. El encuentro culminó ayer sin avances concretos luego de cuatro horas de negociaciones en Lausana, Suiza.

En la cita participaron Arabia Saudita, Catar, Egipto, Irán, Iraq, Jordania y Turquía, como parte de la reunión plenaria dispuesta por Washington.

El acuerdo sobre un nuevo cese al fuego en la república árabe no se alcanzó, según el ministro de Asuntos Exteriores de Turquía, pero las consultas continuarán, aseguró homólogo ruso, Serguéi Lavrov.

Esta fue la primera reunión entre Lavrov y Kerry tras haber roto la cooperación bilateral.

Inf. Pág. 4, 5to. Cuerpo



Gestionan norma para quinoa

AUTORIDADES BOLIVIANAS SOLICITARON AL CODEX ALIMENTARIUS INTERNACIONAL, ORGANISMO ESPECIALIZADO DE NACIONES UNIDAS, LA APROBACIÓN DE LA NORMATIVA PARA PRESERVAR LA PRODUCCIÓN DE QUINUA EN BOLIVIA.

"NOSOTROS DEBEMOS TRABAJAR PARA ASEGURAR EL ALIMENTO Y QUE SUS ESTRUCTURAS EN LOS PAÍSES EN DESARROLLO SEAN FORTALECIDAS", DIJO LA PRESIDENTA DE CODEX AWILO OCHIENG.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



Comienza pago de Juancito Pinto

MÁS DE 17.000 EFECTIVOS DE LAS FUERZAS ARMADAS (FFAA) PROCEDERÁN AL PAGO DEL BONO JUANCITO PINTO A 2,2 MILLONES DE ESCOLARES EN TODO EL PAÍS A PARTIR DE MAÑANA, INFORMÓ EL MINISTRO DE DEFENSA, REYMI FERREIRA.

SEGÚN DATOS OFICIALES, ESE BENEFICIO PERMITIÓ DISMINUIR LA DESERCIÓN ESCOLAR EN LA ÚLTIMA DÉCADA DE 6,5% A 1,2% EN PRIMARIA, Y HASTA 4,5% EN SECUNDARIA.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Hoy en la Guía

Sigo siendo el rey promete atrapar a la teleaudiencia



Tras siete meses de trabajo, la teleserie Sigo siendo un rey de Paolo Agazzi pronto estará en las pantallas de los bolivianos, prometiendo calidad narrativa y también técnica.

Sigo siendo el rey aborda las vicisitudes de la familia Colque, una familia que empezó de manera humilde, pero que gracias a la tenacidad de Basilia, la madre, logró forjar un gran imperio económico a partir del comercio.

"Es una linda historia familiar", destacó Juan Pablo Piñeiro, guionista y productor de la serie, que pretende revolucionar la televisión nacional.